

Fondation Portraits d'Étincelles Une fondation québécoise pour aider les parents endeuillés

(Montréal, le 11 janvier 2016) Bien que méconnu et encore tabou, le deuil périnatal touche un grand nombre de parents : au Québec, on recense chaque année 500 bébés qui décèdent en cours de grossesse, à la naissance ou jusqu'à un mois de vie¹. Pour soutenir ces parents endeuillés, la **Fondation Portraits d'Étincelles** s'apprête à étendre ses services à l'ensemble de la province. La Fondation, mise sur pied en août 2015, offre gratuitement les services de photographes professionnels pour prendre des photos des bébés décédés avant ou à la naissance. Les photographies ainsi prises sont par la suite retouchées pour offrir un doux souvenir aux parents.

« Lorsqu'un bébé décède en cours de grossesse ou pendant l'accouchement, il reste très peu de preuves tangibles de son passage dans la vie de ses parents. Nos photos permettent aux parents de conserver de précieux souvenirs de leur enfant. Ils peuvent également les utiliser pour présenter leur bébé à la famille élargie », explique **Mélanie Jacques**, co-présidente du conseil d'administration de la Fondation Portraits d'Étincelles.

Tous les photographes bénévoles associés à la fondation ont été choisis grâce à un rigoureux processus de sélection. Ils ont également suivi une formation spécifique qui comprend un volet technique et un volet éthique. « Nos photographes sont sensibles à la réalité des parents endeuillés et travaillent dans le plus grand respect. Nous tenons à offrir un service délicat, humain et empathique », explique **Manon Allard**, co-présidente de la Fondation et photographe offrant ce service depuis 2009. Puisque les photographes sont sur appel, les séances de photographies peuvent avoir lieu de jour comme de nuit, 7 jours par semaine, dépendant des besoins.

Devenir bénévole

Les photographes professionnels qui souhaitent s'impliquer dans leur région peuvent contacter directement la Fondation Portraits d'Étincelles en visitant le portraitsdetincelles.com. Les dates des prochaines formations offertes par la Fondation sont également disponibles sur le site.

À propos de la Fondation Portraits d'Étincelles

Mise sur pied en août 2015, la Fondation Portraits d'Étincelles offre un service de photographies professionnelles dans un contexte de deuil périnatal, partout au Québec. La Fondation est une initiative de **Mélanie Jacques**, avocate, **Manon Allard**, photographe, **Martine Gendron**, photographe et **Valérie Parizeault**, graphiste, qui ont toutes, chacune à leur manière, été interpellées par la réalité du deuil périnatal au Québec. La Fondation compte également plusieurs professionnels de la santé et du deuil périnatal parmi ses membres actifs.

- 30 -

Pour information et demande d'entrevue :
Mélanie Jacques
514-927-5861 | melanie.jacques@dentons.com